

berlin frankfurt hamburg köln münchen brüssel

## Pressemitteilung

## Oktober 2023

## Neues an alter Stelle: avocado belebt Standort in München mit starkem Team

Ab dem 1. Januar 2024 ist avocado rechtsanwälte auch am Standort München wieder mit einer großen Gruppe von Anwält:innen präsent. Damit trägt avocado nicht nur der stetig wachsenden Bedeutung der eigenen Praxis in Bayern Rechnung, sondern verstärkt zugleich die Fachbereiche "Öffentliches Wirtschaftsrecht", "Bau- und Immobilienwirtschaft", "M&A, Gesellschaftsrecht" sowie "Allgemeines Wirtschaftsrecht" in ganz erheblichem Umfang.

Sechs Partner kommen aus dem Münchener Büro von ASD, das mit avocado "historische Wurzeln" teilt. Hierzu gehören Andreas Pannier, Simon Kopp und Daniel Bens, die mit ihrer vergaberechtlichen Expertise und ihrem Spezial-Know-how in den Bereichen Ver- und Entsorgung, Öffentliche Sicherheit (BOS), Bau und Infrastruktur sowie der projektbegleitenden immobilienrechtlichen Beratung geradezu ideal das Beratungsportfolio von avocado ergänzen.

Insgesamt wird das Immobilien- und Baurecht bei avocado einen gewaltigen Schub bekommen: Mit Thomas Richter gewinnt die Praxisgruppe einen der bekanntesten und renommiertesten Immobilienrechtler am Markt – für manche Partner bei avocado gibt es überdies ein erfreuliches Wiedersehen, denn sie waren schon Anfang der 2000er Jahre gemeinsam mit Thomas Richter Partner bei ARCON. Mit Alexander Thiermann stößt außerdem ein versierter Immobilientransaktionsrechtler zu avocado, der in den letzten Jahren weit über Bayern hinaus für Aufmerksamkeit gesorgt hat.

Last but not least konnte Dr. Dagobert Nitzsche für einen Wechsel zu avocado begeistert werden. Er bringt zukünftig seine Stärken nicht nur, aber insbesondere bei nationalen und internationalen Transaktionen in die Praxisgruppen M&A, Gesellschaftsrecht und General Commercial ein.

Für weitere Informationen wenden Sie sich bitte an

Markus Figgen Spichernstraße75–77 50672 **Köln** 

t +49 [0]221 390710 f +49 [0]221 3907129

avocado rechtsanwälte Spichernstraße 75–77 50672 Köln t +49 [0]221 390710 f +49 [0]221 3907129 koeln@avocado.de www.avocado.de

Die Berger, Figgen, Gerhold, Kaminski, Voß Rechtsanwälte Part mbB sowie deren Partner:innen sind im Partnerschaftsregister des Amtsgerichts Berlin-Charlottenburg unter PR 331 b eingetragen.

www.**avocado**.de



berlin frankfurt hamburg köln münchen brüssel

## **Pressemitteilung**

Oktober 2023

Zusammen mit den genannten Partnern wechseln fünf weitere Anwält:innen als Counsel und drei weitere Anwält:innen als Associates von ASD zu avocado. Zu dem Team gehört mit Stephan Kleber auch ein renommierter Experte für Öffentliches Bau- und Planungsrecht sowie Städtebaurecht. avocado wird somit künftig auch am Münchener Standort mit insgesamt zehn Anwält:innen in der immobilienrechtlichen Beratung den gesamten Lebenszyklus der Immobilie bedienen.

Dabei soll es nicht bleiben: Aktuell laufen verheißungsvolle Gespräche mit weiteren potentiellen Partner:innen und Associates, so dass avocado in München aller Voraussicht nach mit deutlich über 20 Anwält:innen in das Jahr 2024 starten wird.

"Ich bin absolut glücklich über diese Entwicklung und darüber, dass wir so viele exzellente Kolleg:innen und sehr nette Menschen von unserer Kanzlei, unseren Mitarbeitenden und unserem Konzept überzeugen konnten. Es war ein langer Weg und auch ein hartes Stück Arbeit, aber ich bin vollkommen sicher, dass sich alle Mühen gelohnt haben und sich eine tolle Gruppe zusammengefunden hat, die perfekt zu uns passt", freut sich Markus Figgen, Co-Managing Partner von avocado rechtsanwälte. "Für uns ist es das erste Mal, dass wir zeitgleich eine so große Anzahl an weiteren Partner:innen und Anwält:innen aufnehmen. Das bedeutet selbstverständlich auch ein kleines Abenteuer, das wir aber mit viel Freude, Engagement und Enthusiasmus angehen werden. avocado gewinnt durch den Zugang der neuen Kolleg:innen auf zahlreichen Ebenen in einem Umfang an Erfahrung, Wissen und Power, der weit über das reine Wachstum hinausgeht. Das lässt mich sehr hoffnungsvoll in die gemeinsame Zukunft blicken". Auch Andreas Pannier, der zukünftige Leiter des Standortes München, schaut mit Begeisterung auf die zukünftige Zusammenarbeit: "Wir hatten von Anfang an das Gefühl, dass es fachlich und persönlich total passt. Dieses Gefühl hat sich in den letzten Wochen und Monaten zu einer Gewissheit entwickelt. Noch vor dem eigentlichen Startschuss sehen wir bereits Chancen und Ansätze für gemeinsame Projekte, und ich bin mir sicher, dass wir alle von diesem Zusammenschluss extrem profitieren werden."

Für weitere Informationen wenden Sie sich bitte an

Markus Figgen Spichernstraße75–77 50672 **Köln** 

t +49 [0]221 390710 f +49 [0]221 3907129

avocado rechtsanwälte Spichernstraße 75–77 50672 Köln t +49 [0]221 390710 f +49 [0]221 3907129 koeln@avocado.de www.avocado.de

Die Berger, Figgen, Gerhold, Kaminski, Voß Rechtsanwälte Part mbß sowie deren Partner:innen sind im Partnerschaftsregister des Amtsgerichts Berlin-Charlottenburg unter PR 331 b eingetragen.

www.**avocado**.de